Stundenwechsel

Oberland-Realschule Holzkirchen

Der Moment dazwischen, der sich täglich wiederholt und im Schulalltag unbemerkt untergeht, wird für drei Schüler zu einem echten Abenteuer. Die Challenge: in weniger als 8 Min von Klassenzimmer zu Klassenzimmer. Ein actionreicher Wettlauf gegen die Zeit, durchs Schulgebäude, über ungeahnte Hindernisse – eine Karambolage mit Farbtopf und Schulbüchern, eine Rutschpartie durch den frisch gewischten Gang. Es lauern echte Bedrohungen: Ein Chemielehrer, der Schüler zum Frühstück verspeist, ein Hausmeister, der die Fernsteuerung der Smartschool als Waffe einsetzt und dann schlägt auch noch der Bücherdienst zurück. Dramaturgisch gekonnt wird die Ruhe schulischer Rituale gegen die Schritt für Schritt eskalierende Katastrophe in Kontrast gesetzt. Auf die akribische Wandmalerei des Hausmeisters mit kleinem Borstenpinsel folgt der Farbklecks im Gesicht. Zwischen die gemächliche Fahrt der Bodenreinigungsmaschine und die eifrige Mitarbeit einer Unterstufenklasse, bricht ein Schülerkopf durch die Klassenzimmerwand. "Komm zu Papi", hätte man sich schenken können.

Rasantes Tempo, beeindruckendes Spiel der Schüler, gelungene Einstellungen und Anschlüsse, Verbindung und Zuspitzung, Spiel mit Schärfe und Perspektive: Die Gruppe beherrscht die Sprache des Films.

Der Film "Stundenwechsel" aus Holzkirchen erhält den **Förderpreis des** Bayerischen Realschullehrerverbands (brlv).